

初企画！
カーリング教室



「フレーム」と呼ばれるフラン
を使って氷を掃きます

家庭教育支援講座
「ちらし寿司づくり」

「親力 up!」親子の絆を深める楽しい体験講座全4回（英語でクリスマス・しめ縄づくり・親子で学ぶ空手・ちらし寿司づくり）に14名の親子が参加しました。

ちらし寿司づくりでは、陽光台地区松葉町婦人会料理部の方と一緒に「デコレーション寿司」に挑戦！

参加者の星が丘小学校4年瀬戸涉さんからは、「この講座では、楽しく野菜を切れました。特に、にんじんをみじん切りにするのを頑張りました。出来上がった料理はカラフルで、みんな笑顔で美味しく食べることができました。家でも作ってみたいです。」との感想がありました。



寒くともへっちゃら！ビオトープでヤゴを探せ！

早朝午前6時から約2時間にわたって銀河アリーナでカーリング教室が開催され、神奈川県カーリング協会の方に講師として指導していただきました。

カーリングは重さ約2キロの石（ストーン）を約40メートル先にある円（ハウス）中心のなるべく近くに置くことを競うスポーツです。参加者は小学生から70代までと幅広い年齢層でほとんどの人が初心者。最初は氷上の歩き方・滑り方・転び方から練習が始まり、次にストーンの投げ方やブルーム（ブラシ）の使い方の指導がありました。慣れないときはストーンを投げてもなかなか距離が出ませんでしたが、徐々に距離が伸びていくなど練習の成果を感じました。テレビで観ていると簡単そうなことも、実際にやってみると大変でしたが……。

カーリングは「やるスポーツ」としては、まだまだ一般的ではないように思いますが、この貴重な機会に参加できて良かったと思います。

横山 K・S

子どもゆめ教室・お絵描き教室

星が丘小学校2年生の授業「まちたんけん」から生まれた子どもゆめ教室。お絵描き教室は女子美術大学の教室をお借りして、実施しました。講師は、もちろん美大生です！ 参加者の保護者から、感想をいただきました。

幼稚園児の息子を含む親子3人で参加させていただきました。

幼稚園児の息子はお絵描きの2時間、飽きる事なく没頭しており、迷いなく描き進める様子に自由でまっすぐなエネルギーを感じました。

小学生の息子は思う様に描けず、イライラする事もありませんが、先生方に初めて知る描き方等を教えてもらい楽しそうにしていました。

息子達の姿をみて、好きな事を勉強できる素晴らしい時間を改めて感じました。

美大生達のアートに没頭している場に一緒に居て私もパワーを貰って帰ってきました。

楽しい1日をありがとうございました。

岸 紗織



細かく切れるかな？

仲間と協力しながら取り組み、出来なかったことが出来るようになった喜びを感じた講座だったのではないでしょうか。

子どもゆめ教室・昆虫教室

「冬！虫はどこにいるの？」

昆虫に興味がある子ども達が多数参加しました。冬の間の虫の生活・虫の一生などについて先生の話に聞き入っていました。

その後、星が丘小学校のビオトープに行き、水中にいる“ヤゴ”などの昆虫を探取し、観察・生態を学びました。



寒くともへっちゃら！ビオトープでヤゴを探せ！

2 / 17
sat

子どもゆめ教室・お絵描き教室

星が丘小学校2年生の授業「まちたんけん」から生まれた子どもゆめ教室。お絵描き教室は女子美術大学の教室をお借りして、実施しました。講師は、もちろん美大生です！ 参加者の保護者から、感想をいただきました。

幼稚園児の息子を含む親子3人で参加させていただきました。

幼稚園児の息子はお絵描きの2時間、飽きる事なく没頭しており、迷いなく描き進める様子に自由でまっすぐなエネルギーを感じました。

小学生の息子は思う様に描けず、イライラする事もありませんが、先生方に初めて知る描き方等を教えてもらい楽ししそうにしていました。

息子達の姿をみて、好きな事を勉強できる素晴らしい時間を改めて感じました。

美大生達のアートに没頭している場に一緒に居て私もパワーを貰って帰ってきました。

楽しい1日をありがとうございました。

岸 紗織

2 / 18
sun

学習文化委員会・文学講座
「源氏物語と紫式部の世界」



改修工事日記【最終回】

改修工事日記も、今回で最後となりました。そこで、地域の方にリニューアルした公民館で楽しみなことを聞いてみました。

Q. リニューアルした公民館で楽しみなことは？

- いつも自由に立ち寄れる交流ラウンジで友人と談笑したい M.T
- 1階にできた図書室とっても楽しみ！ MM
- オープンはもうすぐ
- たくさんの人が集い、素敵な笑顔に会えること M.W
- 授乳やおむつ替えのスペースができるこ AN
- アイランドキッチン楽しみ！お料理をしてみたい！ MM
- 読み聞かせコーナーがある図書室。広くなった大会議室等、どんな風に使っていこうか、ドキドキワクワク Y.S

相模原市
公民館連絡協議会表彰 受賞！

星が丘公民館学習文化委員長の坂井由美子さんが、相模原市公民館連絡協議会から表彰されました。

